
Рядом с нашим домом на Шипиловской
улице расположен милицейский кол-
ледж № 2. Казалось бы, жителям от это-

го должно быть спокойнее. Все-таки соседи
не какие-нибудь трудновоспитуемые подрост-
ки или того хуже, малолетние правонарушите-
ли. В колледже готовят наших защитников,
блюстителей правопорядка и законности. Но,
увы, среди тех, кто живет по соседству, это за-
ведение пользуется дурной репутацией.

Бабушки, гуляющие с внучатами, стара-
ются обходить стороной компании курсан-
тов. Потому что будущие милиционеры изъ-
ясняются между собой нередко на матер-
ном языке. Виртуозно владеют этим язы-
ком и преподаватели колледжа. В этом я не
раз убеждалась, когда проходила мимо и
слышала, как идет «учебный процесс» на
плацу перед зданием.

Но, возможно, я бы и не взялась написать в
редакцию, если бы не недавний случай. Около
полудня я пошла за молоком. Тропинка прохо-
дила мимо площадки, на которой детвора ка-
тается со снежной горки. Там-то я и столкну-
лась с курсантами колледжа. Молодые люди,
никого не стесняясь и не обращая внимания
на окружающих, - напомню, что дело было яс-
ным днем, - дружно... справляли нужду.

Наверное, это не то событие, о котором
нужно писать в газету. Но поймите и меня.
Такого циничного, наплевательского отноше-
ния к окружающим я еще не встречала!

Сделала молодым людям замечание. Но
они даже не подумали извиниться. Самый
бойкий на мой вопрос: «На кого же вы похо-
жи?» - «остроумно» мне ответил: «На вас!»

Я отправилась в колледж - благо его тер-
ритория примыкает к злополучному двору.
С большим трудом, но все же пробилась к
тому, кто представился старшим, - прапор-
щику не то Пахотову, не то Прохорову... Он
выслушал меня без особых эмоций и обе-
щал разобраться. По всему было видно, что
ни он, ни ставшие свидетелями нашего раз-
говора курсанты ничего особенного в слу-
чившемся не видят. А ведь будущие мили-
ционеры вели себя, как животные, не знаю-
щие приличий и стыда...

Пожалуй, и среди читателей найдутся та-
кие, кто, прочтя мое письмо, лишь ухмыль-
нется. А я убеждена, что именно с подобных
«мелочей» начинается самое страшное - та-
кое, как случай в Челябинске.

Не знаю, что получится из тех курсантов.
Сомневаюсь, что из циников вырастут насто-
ящие защитники правопорядка.

Сергей ЧАЛЫЙ, 
председатель профсоюза
муниципальных работников
Москвы:

- В нашем доме лифты работают
хорошо, я бы сказал - на четверку с
плюсом. Нашему дому на Северо-
двинской, 9 (СВАО) двадцать лет. Но
несмотря на такой солидный возраст
для «домашнего» транспорта, он нас
не подводит. Думаю, что это заслуга
аварийных бригад Мослифта. 

Анатолий ЕМЕЛЬЯНОВ,
житель дома № 20 по улице 
800-летия Москвы:

- Лифты - не роскошь, а средство
передвижения. Но в нашем доме они
служат еще и курилкой, туалетом для
собак и детворы, художественной мас-
терской граффитчиков и, конечно же,
спортзалом для любителей восточных
единоборств. Ломаются регулярно, ре-
монтируются - тоже. Однако сильно
ругать электрослесарей язык не пово-
рачивается. Мы же сами изуродовали
все кнопки на пульте управления, за-
били мусором все щели.

Дина ОСИПОВА, 
старшая по подъезду, район
Марьино, ЮВАО:

- В нашем доме 15 этажей, так что
лифтовой транспорт – самый необхо-
димый. Но работали лифты ненадеж-
но. Обслуживающая организация,
Мослифт, реагировала на наши жа-
лобы  оперативно, но вызывать их
приходилось все чаще. Пока в про-
шлом году мы с помощью консьер-
жек  в течение двух месяцев не стали
вести подробные записи: когда и на
сколько встали лифты.  Передали эти
записи через прораба в Мослифт,
там, видимо, проанализировали кар-
тину - теперь  лифты работают ис-
правно.

Феликс ПИГРИШ,
житель дома 4 на улице Полбина:

- В нашей высотке четыре лифта,
и каждый находится просто в ужас-
ном состоянии: кабины изрисованы,
кнопки либо разворочены, либо за-
леплены жвачкой. Двери одного
лифта, не успев открыться, сразу же
закрываются, в другом не хватает

внутренней обшивки. Все это резуль-
тат работы «народных умельцев».
Когда же мы перестанем гадить сами
себе?

Валентин ГРИГОРЬЕВ,
председатель Союза ЖСК
Москвы:

- Обслуживать лифты стали хуже,
чем раньше. Об авариях я не говорю:
если лифт застрянет, то мы вызываем
специалистов, и те рано или поздно
приезжают и выручают. А вот что каса-
ется профилактики, то этим занимать-
ся перестали, что, впрочем, и неудиви-
тельно: в прежние годы на каждого
мастера приходилось 12 лифтов, а в
позапрошлом - уже 75. Сколько прихо-
дится обслуживать сегодня - точной
цифры не знаю, но думаю, еще боль-
ше. Результат - соответствующий.

Светлана КОНОНЕНКО,
старшая по подъезду (СВАО):

- К обслуживанию лифтов претен-
зий нет. Если изредка лифт и встанет,
то на устранение неисправности у ре-
монтников уходит не более часа - двух.

А вот за тех, кто лифтами пользуется,
иной раз просто стыдно. Недавно, ви-
димо от отчаяния, ремонтники прямо в
лифте повесили объявление: «Уважае-
мые жильцы! Пожалуйста, не писайте в
наших лифтах! Мы же не приходим пи-
сать к вам на кухню...»

Валентин БУБУКИН,
чемпион Европы по футболу:

- Наш лифт «встает» редко. По тех-
ническому содержанию претензий нет.
Но, бог мой, как в нем грязно, тесно!
Характерные запахи нервируют, мо-
рально добивают. Раньше дом считался
элитным, принадлежал солидному ве-
домству - Министерству обороны. С не-
которых пор «хижина» стала, по сути,
бесхозной. Пытались мы обратить вни-
мание сотрудников ДЕЗа на антисани-
тарное состояние лифта - бесполезно...

Надежда ГРИШИНА,
диспетчер ГУП ДЕЗ района
Марьина Роща, СВАО:

- В течение суточной смены фикси-
руется немного заявок, связанных с
неисправностью лифтов. Но и на те
поломки, которые случаются, аварий-
ная служба Мослифта реагирует очень
четко и быстро, буквально в течение
15-20 минут. Так что на лифтовиков
нам не жалуются, чаще благодарят.
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ПОДГОТОВКА К ЮБИЛЕЮ НАЧАЛАСЬ. В
пятницу, 3 февраля, образован оргкомитет
по подготовке и проведению празднования
65-й годовщины исторической битвы под
Москвой (отмечается 5 декабря). Возгла-
вил его мэр столицы Юрий Лужков. На пер-
вом заседании оргкомитета утверждены
постановление о подготовке и проведении
празднования и план его основных меро-
приятий.

ПОМОЩЬ БОЛЬНЫМ ДЕТЯМ. В воскресе-
нье, 5 февраля, в Московской консервато-
рии впервые состоялся благотворитель-
ный концерт, средства от которого пойдут
на лечение детей, больных раком. Органи-
зовали его Московская государственная
академическая филармония, фонд «Адре-
са милосердия» и общественная организа-
ция «Доноры – детям».

БОЛЬШОЙ - В УНИКАЛЬНЫХ ФОТОГРА-
ФИЯХ. Последние часы Большого театра
перед закрытием его основного здания на
трехлетнюю реконструкцию – такова тема
фотовыставки, которая открылась в поне-
дельник, 6 февраля, в доме-музее М.Н. Ер-
моловой. Большинство фотографий снято
в ночь с 1 на 2 июля, непосредственно пе-
ред самым закрытием Большого, когда на-
чалась новая страница его истории – ре-
конструкция.

ТОРГОВЫЙ ГИГАНТ НА ВАРШАВКЕ. Мэр
Москвы Юрий Лужков в субботу, 4 февра-
ля, принял участие в церемонии открытия
торгового комплекса «Ритейл Парк» на
Варшавском шоссе. Комплекс является од-
ним из крупнейших и предлагает группы
товаров для дома, дачи и сада, которые
можно редко встретить в витринах москов-
ских магазинов. Площадь комплекса со-
ставляет 47,5 тыс. кв. метров, около него
имеется парковка на 1100 машин.

По давно сложившейся традиции в преддве-
рии Олимпийских игр сборная России, прав-
да, не в полном составе (отсутствовали, на-

пример, биатлонисты и лыжники), пришла на Крас-
ную площадь.

Спортсмены возложили цветы к Могиле Неизве-
стного Солдата в Александровском саду, сфотогра-
фировались на память, посетили собор Казанской
Божьей Матери. Пообщались с руководителями
отечественного спорта - президентом националь-
ного Олимпийского комитета Леонидом Тягачевым,
главой Федерального агентства по физической
культуре и спорту РФ, прославленным хоккеистом
Вячеславом Фетисовым. Долгих речей и напутст-
вий не было - сильный мороз тому не способство-
вал. И так все ясно без банальных фраз - надо по-

беждать, болельщики ждут от своих кумиров дол-
гожданного успеха.

По ходу пьесы у стен Кремля обаятельная, шес-
тикратная олимпийская чемпионка в беге на конь-
ках Лидия Скобликова передала из рук в руки зна-
мя олимпийской сборной России не менее симпа-
тичной коллеге - Светлане Журовой, действующей
чемпионке мира в конькобежном спринте. Как бы
ненавязчиво давая понять: давно пора нашим ны-
нешним атлетам облюбовать олимпийский пьеде-
стал. Света в ответ пообещала выложиться в Тури-
не на все сто.

Успехов вам, российские олимпийцы!
Алексей МАТВЕЕВ

НОВОСТИ

«МС» - Интерфакс 
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